Procès-verbal de l'assemblée générale 2023 du FC Miège

Date: Vendredi 1 Septembre 2023

Lieu: Cantine du stade des Hartes

Excusé·e·s: Christine Massy, Nicolas Vielliard, Yannick Genoud, Thibault Genoud, Micael Ribeiro, Bernard Z'Graggen,

La séance est ouverte à 21h05 par M. Bastian Caloz président du club.

L'ordre du jour est le suivant :

- 1. Acceptation du procès-verbal de la dernière assemblée générale
- 2. Rapport du président
- 3. Rapport du président des juniors + coach Jeunesse & Sports
- 4. Rapport des entraineurs
- 5. Club des 100
- 6. Facturation des cartons
- 7. Lecture des comptes
- 8. Rapport des vérificateurs
- 9. Approbation des comptes
- 10. Admission/démission
- 11. Divers

1. Acceptation du procès-verbal de la dernière assemblée

Le PV de l'année précédente a été présenté. Personne ne demande sa lecture, il est accepté à l'unanimité.

2. Rapport du président

Rapport du président - AG du 01.09.2023

Mesdames, Messieurs, chers amis du FC Miège,

La saison 2022-2023 a été bien remplie et j'en tire un bilan global très positif!

Sportivement, grâce au travail de nos entraîneurs et l'implication des joueurs, tout s'est déroulé normalement de l'école de foot aux actifs. Une ombre au tableau, la Deux qui nous a donné du fil à retordre au niveau du contingent (l'équipe a d'ailleurs été retirée à la fin du championnat)

et une grande satisfaction, les juniors C qui ont été promus en C Promotion pour le tour de printemps avec une 3ème place finale ; une première pour notre club!

Pour ce qui est de notre 1ère équipe, cette année de transition avec de nouveaux entraîneurs et un contingent remodelé n'a pas été simple. Avec un premier tour compliqué et une avant dernière place à Noël, il aura fallu batailler au printemps et attendre l'avant-dernière journée de championnat pour être assuré du maintien en 3ème ligue.

J'espère que la saison à venir sera meilleure. Le contingent est resté très stable avec quelque 20 joueurs qui ont décidé de continuer l'aventure et l'arrivée de cinq nouveaux joueurs dont trois en provenance de 2ème ligue. Nous espérons pouvoir jouer les premiers rôles dans ce groupe 1 de 3ème ligue cette saison.

Je tiens aussi à souhaiter la bienvenue à Quentin Bonvin qui remplace Evan Riccioz au poste d'entraîneur-assistant et qui formera donc le duo avec Mauro.

Pour tout ce qui concerne la partie extra sportive du FC et qui contribue à faire en sorte que la partie footballistique puisse se dérouler au mieux, le bilan est réjouissant.

Concernant nos infrastructures, grâce au soutien de la Commune de Noble-Contrée, nous sommes enfin bien installés aux Hartes. Le devant des vestiaires a enfin été goudronné et un bac pour laver les chaussures a été installé. Il n'y a enfin plus de boue devant et dans le vestiaire lorsqu'il pleut... Et grâce aux nouveaux bancs couverts, nos joueurs sont enfin protégés du soleil et de la pluie lorsqu'ils se trouvent sur le banc. L'achat d'une tondeuse/tracteur a aussi été fait pour assurer les tontes du terrain principal. L'entretien des terrains (tontes, lignages et débroussaillage du tour du terrain A) est dès à présent assuré par Carlos et Victor. Ce sont de petites choses vues de l'extérieur, mais pour nous, comité, ces petites choses ajoutées au banc que nous avons installé l'année passée pour les spectateurs, les lampes, ... cela nous permet enfin d'accueillir nos joueurs, adversaires et spectateurs fièrement aux Hartes. Cela nous permet aussi de souffler un peu concernant les infrastructures et de nous concentrer sur le football.

Financièrement, le FC n'est pas riche, loin de là, mais nous sommes dans les chiffres noirs et c'est l'essentiel. Cette saison, malgré quelques dépenses imprévues, nous nous en sortons finalement bien. Toutefois, nous sommes chaque année sur le fil du rasoir car nous n'avons pas de réserve et dépendons beaucoup des lotos (qui sont une très grande source de revenu pour le club). Il ne faudrait pas qu'une année les lotos ne fonctionnent pas bien. Heureusement, cette saison encore nos deux lotos ont à nouveau très bien fonctionnés, mieux qu'avant le covid.

Afin de diversifier nos sources de revenus, nous tâchons aussi chaque année d'aller chercher de nouveaux sponsors pour les panneaux qui se trouvent au bord du terrain. Le nombre de panneaux augmente, mais pas très vite à coup de CHF 350.- le panneau... alors si vous avez des idées ou des noms à nous donner nous sommes preneurs.

L'argent est un élément primordial pour la survie d'un club, mais pas seulement. Les bénévoles aussi sont indispensables. A ce sujet, je vous informe que jusqu'à aujourd'hui le comité se composait de 5 membres et qu'il passera à 4 car nous ne trouvons personne pour remplacer Micael qui sera annoncé dans les démissions tout à l'heure. Heureusement pour nous, les lotos, qui demande beaucoup de temps en termes d'organisation et de préparation, sont gérés par Fabian, Florent et Dylan, mais il nous manque cruellement de ressources humaines pour pouvoir développer notre club, comme, par exemple, pour mettre sur pied un souper de soutien

ou un tournoi populaire. Si vous êtes motivés ou si vous connaissez quelqu'un qui pourrait l'être, je suis preneur.

Pour ma part, je vous annonce officiellement que la saison 2023/2024 sera ma dernière à la tête du Club. Pour l'instant j'essuie les refus pour me remplacer, mais sachez que, quoi qu'il arrive, j'arrêterai à la fin de cette saison. Professionnellement et, surtout, par rapport à ma famille, je n'ai plus le temps ni l'énergie nécessaire pour assumer ce rôle qui m'avait été confié en 2016. Après 8 ans à la tête du club et un très grand nombre de choses réalisées, après 10 ans en tant qu'entraîneur et encore plus en tant que joueur, je pense que j'ai le droit de dire stop.

Avant de conclure, je souhaite vous remercier, vous, chers membres, parents, joueurs, entraîneurs, cantiniers, membres du club des 100, amis du FC pour votre confiance et vos investissements divers envers notre Club de foot.

Bonne séance à tous et vive le FC Miège!

3. Rapport du président des juniors + coach Jeunesse & Sports

Giovanni Brigante a été mandaté par Nicolas pour le représenter et présenter son rapport.

Cette année le groupement compte 85 à 140 juniors, permettant à toutes les catégories d'avoir au moins une équipe. On voit aussi une augmentation croissante d'inscription de filles dès l'école de foot.

Pour la première fois depuis 4 ans, une collaboration active est mise en place entre les juniors et les actifs.

Nicolas souhaite remercier Yoann et Giovanni pour leurs investissements avec le club et ses joueurs.

4. Rapport des entraineurs

Aucun entraineur présent.

5. Facturation des cartons

Bastian propose une facturation des cartons si leurs montants cumulés sur un tour dépassent les CHF 100.-.

Le vote est lancé, la motion est approuvée.

6. Club des 100

Aucun membre du club des 100 présent.

7. Lecture des comptes

Arnaud, caissier du club, nous présente les comptes.

Saison 22/23 stable

Séparation des finances des juniors par le biais du nouveau groupement impacte par exemple le compte des cotisations.

Les lotos hybrides ont tous les deux bien fonctionné et les entrées des sponsors sont stables.

L'entretient du terrain a cette année demandée plus de frais et d'investissement surtout du aux frais de rattrapage de tonte. Les autres dépenses exceptionnelles de cette année concerne les paiements en retard de trois entraineurs EDF de la saison 21/22 ainsi qu'une amende pour arbitre manquant.

Aucune entrée exceptionnelle cette année.

A prendre en compte:

- Nouveau groupement pour année 22/23.
- Nouvelle tondeuse, nouveaux bancs pour joueurs et nouveaux buts qui seront rapportés au bilan de la saison 23/24.

Pas de commentaire sur le nouveau budget.

8. Rapport vérificateur

Le vérificateur de compte pour cette année est David Sadelmann.

RAPPORT DU VÉRIFICATEUR DES COMPTES POUR LA SAISON 2022-2023

Conformément au mandat qui m'a été confié par le FC Miège, j'ai procédé, en date du 12/08/2023 à la vérification des comptes de l'exercice 2022/2023 du FC Miège.

Le contrôle s'est étendu à l'ensemble des comptes de charges et de produits ainsi qu'à ceux du bilan et j'ai examiné, par sondages, les écritures, les pièces comptables et justificatives

Sur la base des documents qui m'ont été soumis, je me suis assuré de l'exactitude des comptes ainsi que de leur concordance avec les chiffres qui vous sont présentés.

J'ai constaté:

- que toutes les écritures sont étayées par des pièces justificatives,
- que le bilan ainsi que les décomptes de charges sont exacts,
- quel la comptabilité est correctement tenue.

Nous avons ainsi pu nous assurer de la réalité du bilan dont le total se monte à CHF 69'668.20 pour un compte de pertes et profits qui laissent apparaître un bénéfice de CHF 3'250.70.- pour 2022-2023.

Ce bénéfice s'explique principalement pour les raisons suivantes :

- Deux lotos avec un bénéfice similaire à hauteur de 12'000.-
- La totalité des nouveaux équipements couverts par du sponsoring
- L'absence des dépenses liés aux juniors, et le maintien des cotisations des actifs

Compte tenu de ce qui précède et sur la base de mon contrôle, je vous propose d'accepter les comptes tels que présentés et d'en donner la charge aux organes responsables.

Je remercie le caissier pour la parfaite tenue des comptes ainsi que la clarté de leur présentation. Qu'il soit remercié pour sa disponibilité et le travail accompli.

Le vérificateur :	David Stadelmann

Crans-Montana, le 12 août 2023

9. Approbation des comptes

Bastian remercie Arnaud pour tenu des comptes.

Les comptes sont approuvés par acclamation.

10. Admission/ démission

Bastian annonce que cette année sera sa dernière en tant que président du club.

Micael arrête le comité.

11. Divers

--

Pas de question n'étant posées, la séance se clos à 22h01

La Secrétaire

Larissa Antille